

Feiern und genießen in Höfen und Lauben

Das Gottenheimer Hahlerafest wird am Samstag von der BereichsWeinprinzessin Verena Ambs eröffnet

Gottenheim. Es wird ein besonderes Fest: das 20. Gottenheimer Hahlerafest. Dessen sind sich die Gottenheimer sicher. Gäste aus nah und fern können sich von Samstag, 6. September, bis Montag, 8. September, davon überzeugen und nebenbei beste Gottenheimer Weine und Sekte, kulinarische Vielfalt und beste Unterhaltung genießen.

Nicht nur der neue Festplatz feiert am Wochenende Premiere. Auch für Bürgermeister Christian Riesterer, der im April dieses Jahres sein Amt in Gottenheim angetreten hat, ist es sein erstes Gottenheimer Fest, das er eröffnet. Das Sahnehäubchen auf das Festprogramm hat den Organistoren des Festes die Winzerstochter Verena Ambs beschert: Die Gottenheimerin wurde vergangene Woche zur neuen Bereichsweinprinzessin Kaiserstuhl und Tuniberg gewählt. Am Samstag, 6. September, um 18 Uhr wird



Im Fokus: Die Gottenheimer freuen sich auf das 20. Hahlerafest, das Genuss und Unterhaltung verspricht.

Foto: ma

sie gemeinsam mit dem Bürgermeister und Vereinssprecher Clemens Zeissler das Wein- und Dorffest beim Rathaus eröffnen.

Zur Festeröffnung werden wieder Gäste aus der Partnergemeinde Bodnegg im Allgäu erwartet. Chris-

tof Frick mit Gemeinderäten aus Bodnegg, der Musikverein Bodnegg und die Alten Herren des Turn- und Sportvereins Bodnegg haben sich angekündigt.

Für die Organisation und Absprachen unter den Vereinen war

Vereinssprecher Clemens Zeissler zuständig, der in enger Zusammenarbeit mit der Gemeinde auch die Vorbereitungen für die Festverlegung in die Hauptstraße koordiniert hat. Seit Monaten treffen sich die Vereine, um den Festverlauf und die veränderten Örtlichkeiten zu besprechen. Seit gut einer Woche werden die Höfe überdacht und die Stände aufgebaut.

Den Vereinen ist es besonders wichtig, den Sponsoren, den Hofbesitzern, der Gemeindeverwaltung mit Bürgermeister Riesterer und allen weiteren Helferinnen und Helfern für die Unterstützung vor, während und nach dem Fest zu danken. (ma)

Das Hahlerafest wird am Samstag um 18 Uhr beim Rathaus eröffnet. Es ist am Samstag bis 3 Uhr, am Sonntag von 11 bis 1 Uhr und am Montag von 11 bis 2 Uhr geöffnet.